

Gemeinsam für das Lernen

Für uns bedeutet Schule weitaus mehr als Unterricht für unsere Kinder - wir verstehen uns als Schulfamilie. Durch das große und gemeinsame Engagement von Pädagog*innen, Mitarbeiter*innen, Eltern, Förderverein, Geschäftsführung und vielen Partner*innen, schaffen wir für unsere Kinder eine Umgebung, in der sie ihr individuelles Potenzial entwickeln können und Freude am Lernen haben. Getreu unserem Motto „Lernen fürs Leben“.

30 Jahre Innovation

1993 als Elterninitiative gegründet, verstehen wir uns heute als moderne Alternative zu bestehenden Regelschulen, mit der Möglichkeit zum Qualifizierenden Mittelschul- und Mittleren Bildungsabschluss.

Informationen rund um die Schule auf unserer Homepage: <https://www.montessori-schule-dachau.de>



Umsetzung Konzept
Montessori-Pädagogik



Auswahlkriterien
Schulgeld



Einbindung der Eltern
Engagement der Eltern

IHR WEG ZU UNS



Unsere Besonderheit

Nicht die Inhalte unterscheiden uns, sondern vor allem die Wege, auf denen Bildungsziele erreicht werden, machen unsere Schule besonders. Eine kind- und jugendgerechte Lernkultur sowie eine vorbereitete Umgebung, die Selbstständigkeit, Verantwortung und Individualisierung ermöglicht. Dabei orientieren wir uns an den Vorgaben des Kultusministeriums und den bayerischen Schulgesetzen, setzen diese jedoch im Sinne Maria Montessoris um: kindgerecht, lebensorientiert, mit Respekt vor dem individuellen Tempo.

Als Schule mit festangestellter Medienpädagogin bieten wir ein starkes, zukunftsweisendes Medienbildungskonzept – damit unsere Schüler*innen sicher, kreativ und kompetent in der digitalen Welt wachsen.

So lernen rund 450 Schüler*Innen in 20 Jahrgangsgemischten und ab der Oberstufe homogenen Klassen ganz nach dem Leitbild „Hilf mir, es selbst zu tun“ für ein selbstorganisiertes Leben in einer sich wandelnden Gesellschaft.

Flexible Tagesgestaltung

Neben Halbtagsklassen bieten wir auch einen gebundenen Ganztag bis 16:00 Uhr. Freiarbeit, fachgebundener Unterricht und Projektzeiten wechseln sich ab, ergänzt durch kreative, sportliche und musische Angebote.

Für die Grundschulzeit bieten wir im Halbtag zusätzlich eine Mittagsbetreuung.

Die nächsten Schritte in die Montessori-Schule Dachau

Der Weg zu uns geht über einen Bewerbungsprozess. Bitte beachten Sie die folgenden Schritte:

Für die Grundstufe

- **13.01.2026**, 19:30 Uhr
Info-Abend (nur für Erwachsene)
- Einreichen der Anmeldeunterlagen bis zum **22.01.2026**
- Schnupper-Tag (30.01.2026)
für angemeldete Erstklasskinder
- Elterngespräch (09. bis 13.02.2026)
mit der jeweiligen Lehrkraft. Ihren Gesprächstermin erhalten Sie am Tag des Schnupperunterrichts. Es erfolgt keine schriftliche Einladung)
- Abschluss des Verfahrens: schriftliche Zu- bzw. Absage am **25.02.2026**

Für die Mittel- und Oberstufe (ab 5. Klasse)

- **05.03.2026** 19:30 Uhr
Info Abend für Sie und Ihr Kind
- Die Anmeldung, Schnuppertag und Aufnahmegerespräch erfolgen in enger Abstimmung mit Ihnen und Ihrem Kind



Auswahlverfahren

Die Montessori-Schule Dachau ist als Grund- und Mittelschule ein enger Kooperationspartner der Stadt Dachau. Daher werden bei gleicher Eignung Kinder aus dem Stadtgebiet bevorzugt aufgenommen.

Die Eignung ergibt sich aus den zuvor beschriebenen Schritten. Am Ende entscheiden natürlich Sie und Ihr Kind, ob Sie das Platzangebot annehmen möchten.